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Relatório da 1ª Audiência Pública do Plano Municipal de Mobilidade Urbana 

Itapoá / SC – 13/12/2017 
 

A Prefeitura Municipal de Itapoá através da Secretaria de Planejamento e Urbanismo realizou no dia 13 de 
dezembro de 2017 a 1ª Audiência Pública de apresentação para o início dos estudos de desenvolvimento 
do Plano Municipal de Mobilidade Urbana de Itapoá, na Casa da Cultura - Rua VII - Loteamento Residencial 
Príncipe, a apresentação teve início às dezenove horas e trinta minutos, estavam presentes a Equipe Técnica 
da Prefeitura Municipal de Itapoá, o Secretário de Planejamento e Urbanismo Sr. Rafael Vida Almeida, o 
Diretor do Departamento de Urbanismo Sr. Fernando Vitor Peres, a Arquiteta e Urbanista Reinilda Fiorese, 
o Agente Administrativo da Secretaria de Planejamento, Urbanismo Sr. Pablo Angelo Antunes e o Diretor do 
Departamento de Trânsito Rodrigo Fernandes de Souza, a Equipe de Coordenação da Universidade Federal 
de Santa Catarina, estavam presentes a Professora Doutora em Engenharia de Produção Christiane Nogueira 
Fernandes, Professora Doutora em Engenharia Elétrica Silvia Lopes de Sena Taglialenha , Estagiário Marcos 
de Carvalho e da AMUNUSC o Secretário Executivo Vanderson V. Soares. 

 
A apresentação seguiu os parâmetros enviados pela equipe da Universidade Federal de Santa Catarina, e foi 
apresentada pelo Secretário Rafael e pelo Diretor Fernando.  
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Ao final da apresentação, os participantes puderam tirar suas dúvidas e sugerir propostas.  

  

A Equipe de Coordenação da Universidade Federal de Santa Catarina, explica que conforme a Lei 12.587/12, 
todos os municípios do pais terão que criar seu plano de mobilidade, se não cumprirem não receberão 
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verbas relativas a mobilidade. Conta que a UFSC participou ativamente da confecção do plano de mobilidade 
de Joinville e diante disto a AMUNESC os procurou para que criassem um programa que pudesse atender 
aos oito municípios que compõe o nordeste de Santa Catarina, pois são municípios pequenos e não possuem 
equipe técnica para desenvolverem sozinhos seus planos, os prefeitos participaram da apresentação deste 
projeto e juntos geraram um cronograma que conseguisse atender o prazo estipulado pelo governo federal, 
os prefeitos assinaram o convênio, por este motivo tem a exigência de seguir as etapas que devem ser 
enviadas em forma de relatório para serem analisadas e após devolvidas a equipe técnica da prefeitura com 
os pareceres da UFSC, que dá apoio metodológico aos municípios.  
Às vinte e uma horas e dez minutos, encerra-se a Audiência. 
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